



Israel arrasa la infraestructura militar siria

- Jacob Boren
- [12/12/2024](#)

Israel ha bombardeado cientos de sitios militares sirios en las últimas 48 horas, tras el colapso del gobierno de Bashar Assad, en un esfuerzo por neutralizar los activos militares que pudieran amenazar a Israel.

Rápido y agresivo: Israel ha atacado agresivamente los depósitos de armas más estratégicos de Siria, incluyendo los que contienen aviones de guerra, helicópteros, buques de guerra, vehículos blindados, misiles de largo alcance y, lo que es más importante, armas químicas.

Israel ha afirmado que sus tropas permanecerán estacionadas en la zona de amortiguación entre los dos países, pero que los ataques aéreos continuarían como medida temporal para consolidar la seguridad de Israel a largo plazo.

¿Y ahora qué? Siria ha sido destrozada. Una dinastía dictatorial de décadas ha sido derrocada y sus capacidades militares neutralizadas prácticamente de la noche a la mañana. Siria ya no está bajo el pulgar de Irán: este país estratégico ha sido arrancado de las manos de los mulás.

Ahora todas las grandes potencias desean grabar sus propios intereses en Siria. Pero ¿quién lo conseguirá?

La Trompeta lleva mucho tiempo pronosticando el resultado final de la crisis en Siria con base en las profecías del Salmo 83 y Daniel 11-12. Estas muestran a Irán perdiendo su influencia sobre Siria y a Alemania tomando el control.

Más información: lea el artículo ["El inminente divorcio de Irán y Siria"](#).